

潟担い節Tシャツ

運動会で中学年が「潟担い節」を踊る衣装として、潟担い節保存会から児童用のTシャツを作ってくださいました。大切に使用していきたいです。また、子供たちに地域の伝統を大切にする心を育てていきたいです。背中には、次の文章がプリントされています。

「海から生まれた横島
昔の人の努力でできたふる里
未来につなげよう
干拓の歴史と横島潟担い節」



今年度も お世話になりました

早いもので、3月も半分が過ぎてしまいました。当たり前のことですが、4月には、6年生は中学生に、5年生は最上級生になり、1年生にも下級生ができます。単に、学年が上がるだけでなく、「もう〇年生でしょ。」とよく言われるように、求められるものが変わってきます。また、下級生は、上級生をよく見えています。上級生には、下級生があこがれる存在になってほしいと思っています。

異動する職員も、新たな職場で、新たな学校づくりに努めることとなります。本校に残る職員も新たに着任する職員と力を合わせ、よりよい本校教育を実現するために学校改革に努めることとなります。保護者の皆様には、今度もご支援をお願いいたします。

今年度を振り返ると、いたらないことも多々あり、保護者の方々にご迷惑をおかけしたこともありました。また、コロナ禍で、行事等を縮小して新たな行い方に変えたり学年・学級閉鎖をしたりと、大変ご心配をおかけしました。その都度、ご理解ご協力をいただきましたことに、心からお礼申し上げます。

卒業証書授与式・退任式について

○卒業証書授与式

24日(金)午前10時から実施します。昨年度同様、来賓なし、在校生は4・5年生のみ参加とします。そのため、1～3年生は指定休業日とし、4・5年生は通常登校にします。6年生は、9:10までの登校になります。また、保護者の入場制限はいたしません。なお、在校生並びに保護者の方々には、マスクの着用をお願いいたします。ただ、6年生だけは、会場ではマスクを着けなくてもよいことにします。ご家庭でも、親子で話し合っていたいただきたいと思います。

○退任式

27日(月)午前9時から実施します。児童は通常登校になります。また、マスクを着けての行事になります。なお、異動する職員も、31日(金)までは本校で勤務していますので、相談がある場合は、学校へご連絡ください。

県読書感想文コンクール

小学校高学年(課題図書)の部で、5年生男子児童が入選に輝いています。この部では、5人の児童が入選していましたが、5年生は1人だけでした。「すごいなあ。」と思いました。今年度は、様々な作品展で、子供たちがよい結果を出してくれました。今後も、子供たち一人一人が自分のよさを磨き、自信をつけていってほしいと思います。

謝恩会

10日(金)、6年生が図書室で謝恩会を開いてくれました。昔の曲のイントロあてクイズや思い出のクイズ等の楽しい時間を企画してくれました。よい思い出になりました。こちらこそ、ありがとうございました。



